

MARDI 23 JUIN 2020

ECKWERSHEIM Bénévolat

Coup de chapeau aux couturières

Pendant le confinement, des bénévoles se sont lancés dans la confection de masques pour les villageois et de surblouses pour le personnel soignant à domicile.

Tout est parti du fait que l'édition 2020 de la marche gourmande musicale, prévue en juin a été annulée, en raison des contraintes sanitaires en vigueur.

Une vraie chaîne de solidarité

L'association Les Amis d'Eckwersheim, organisatrice de la marche, a alors diffusé un courrier aux villageois. On proposait de confectionner des masques adultes-enfants en fonction des besoins.

À partir de là, « une vraie chaîne de solidarité a vu le jour, des personnes ont repris goût à la couture », a constaté Lily Bilger, première adjointe au maire et présidente de l'association. Fils, élastiques, tissus... ont été spontanément mis à disposi-



Remise des surblouses à Anne-Claire Amann à droite de la photo entourée des couturières bénévoles. Photo DNA/F.H

tion. L'arrivée de quatre bénévoles – Lucienne, Marinette, Béatrice et Gaby – certaines secondées par leur conjoint – a permis de renforcer l'équipe du début qui comptait Fabienne, Bettina, qui ont travaillé côte à côte, et Liliane.

Puis, Damien, infirmier à domicile, s'y est mis. En plus des masques créés dans le cadre de l'opération Mask Up (DNA du 26 mai), il a ajouté la couture de soixante surblouses.

Une machine à coudre Bernina, prêtée par Patrick Wintz

par les villageois, en coton, qui rendent les surblouses lavables. Une initiative lancée par l'association seniors Le Bel Âge.

Mercredi 17 juin, salle Albert Schweitzer, à Eckwersheim, lors d'un moment convivial organisé dans le respect des mesures sanitaires, ces blouses ont été remises à Anne-Claire Amann, coordinatrice du SSIAD.

Yvonne Primmer, présidente de l'association Le Bel Âge, a salué l'étroite collaboration associative entre Les Amis d'Eckwersheim, Le Bel Âge et l'Atelier Créatif (association d'activités manuelles) dans cette action. Elle a adressé un coup de chapeau aux « chevilles ouvrières qui ont œuvré avec un total désintéressement et un total investissement ».

Quant à Camille Bader, maire de la commune nouvellement élu, il s'est dit « très ému » et a rendu hommage à « cette énergie, cette envie d'y aller » qui a animé tous les bénévoles qui n'ont pas hésité à moullier leurs chemises.

F.H